

## Protokoll der GV mfe beider Basel vom 09.02.2023

<b>Ort:</b>	<b>Merian Iselin Klinik, Föhrenstrasse 2 in Basel - Hauptgebäude, 2. OG / Zwischentrakt, Saal Iselin</b>
<b>Zeit:</b>	<b>12.30 – 13.45 Uhr</b>
<b>Anwesend:</b>	<b>21 Personen</b>
<b>Vorstand:</b>	<b>Dres. BL: Christian Gürtler, Christoph Hollenstein, Sibyl Iso, Nicole Vögele BS: Felix Mihatsch (kommen wenn möglich noch später dazu: Martina Hafner, Anette Heierle)</b>
<b>Protokoll:</b>	<b>Yvonne Saladin</b>

### Traktanden:

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler
2. Traktandenliste
3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 16.06.2022
4. - Jahresberichte 2022 der Co-Präsidentin und des Co-Präsidenten  
- Berichte aus den Fachbereichen
5. Jahresrechnung 2022, Revisorenbericht
6. Décharge-Erteilung
7. Budget 2023, Mitgliederbeitrag 2023
8. Varia

### 1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

Christian Gürtler begrüsst die anwesenden Mitglieder. Er informiert, dass Anette Heierle und Martina Hafner noch an einem Werkstatt-Gespräch sind (Thema: Auslastung der Notfallstationen) und später zur GV stossen.

*://: als Stimmenzähler wird Katja Wolf einstimmig gewählt*

### 2. Traktandenliste

*://: genehmigt*

### 3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 16.06.2022

*://: einstimmig genehmigt*

#### 4. - Jahresberichte 2022 der Co-Präsidentin und des Co-Präsidenten

##### - Berichte aus den Fachbereichen

Christian Gürtler informiert über das Jahr 2022 für die Sektion BL, Felix Mihatsch übernimmt für die Sektion BS – die Berichte werden auch auf der VHBB-Homepage hochgeladen.

Nicole Vögele gibt eine kurze Zusammenfassung zur FB Bad Schauenburg 2022.

Tagesthema war: «Psychische Belastungen bei jungen Menschen», folgende Vorträge wurden gehalten:

«Verhaltenssüchte, Internet Gaming Disorder bei jungen Menschen»

Renanto Poespodihardjo, Leitender Psychologe, Zentrum für Abhängigkeitserkrankungen, BS (Internet-Abhängigkeit)

Vorstellung des Projekts: «PsyYoung»

Früherkennung von Psychosen bei jungen Erwachsenen in der hausärztlichen Sprechstunde

Dr. Phil. Barbara Bailey und Frank Heitzler, Psychologische Leitung, Basel Early Treatment Service (UPK Basel) – Tip: der Fragebogen im Internet «pq16» ist ein gutes Tool für die Pschose-Erkennung.

«Young Carers»

Verantwortung junger Menschen im Familiensystem

Heidi Bühler, Rotes Kreuz, Basel

**Die nächste FB Bad Schauenburg findet am 14.09.2023 statt.**

Thema (ohne Gewähr):

Sexuelle Gesundheit

#### 5. Jahresrechnung 2022, Revisorenbericht

Der Kassier Ch. Gürtler erläutert die Jahresrechnung, welche mit einem Gewinn von CHF 13'444.19 abschliesst (ausstehend sind noch CHF 5'000.- bereits zugesagt Sponsorenbeiträge für die FB Bad Schauenburg). Die ausstehenden Mitgliederbeiträge werden nach dem Mahnwesen im März/April noch nachüberwiesen (mfe Schweiz macht den Rechnungsversand für mfe beider Basel).

Der Revisorenbericht wird von Ulrike Legendre verlesen, Ihr und Marc Sidler wird für die Arbeit gedankt. Die Revisoren danken dem Kassier Christian Gürtler schriftlich und empfehlen, dass die Jahresrechnung 2022 genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt wird.

## 6. Décharge-Erteilung

*://: die Décharge wird einstimmig erteilt*

## 7. Budget 2023, Mitgliederbeitrag 2023

Es wird angeregt, dass man doch über eine Aufstockung des Vorstands-Honorars nachdenken soll (auch als Motivation für zukünftige Vorstandsmitglieder). Wird im Vorstand besprochen und evtl. in der Geschäftsordnung neu definiert. Aktionen oder neuer Web-Auftritt könnten trotzdem realisiert werden. Geld ist vorhanden und die Bewilligung der Versammlung kann auch nachgeholt werden.

*://: das Budget wird ohne Gegenstimme angenommen, auch der Mitgliederbeitrag von CHF 200.- (Vollmitglied) und CHF 100.- (Passiv-Mitglieder und Pensionierte), beides gleichbleibend, wird einstimmig angenommen*

## 8. Varia

### Die nächsten Termine

FB Bad Schauenburg:	14.09.2023
Herbstbummel:	26.10.2023
Nächste GV:	01.02.2023

Schriftlich eingegangen von Philipp Tschopp (er konnte nicht an der GV teilnehmen): «Sollen wir als VHBB nicht mutig einen erneuten Hausarztstreiktag für Ende Jahr anregen für unsere Schwesterverbände in den Kantonen sowie der MFE? Die politischen, wie systemischen Zeichen stehen schlecht für den Fortbestand einer qualitativ hochstehenden Grundversorgung. Der Taxpunkt bleibt seit 20 Jahren unverändert. EFAS und TARDOC sind im Berner Politikkampf in chronischer Verhandlung. Ich finde ein Zeichen von der Basis ist nötig».

Nach kurzer Diskussion: im Jahr 2023 ist kein Streiktag vorgesehen, müsste von langer Hand vorbereitet werden.

Christoph Hollenstein berichtet kurz über ein neues Tool der FMH betreffend Cyber-Sicherheit für Praxen.

Verschiedene Tarif-Fragen werden besprochen. Ausserdem berätet man sich wie man umgehen soll mit den zunehmenden Anfragen und sonstigen Problemen mit Krankenkassen. Auch über die neue Zusammenarbeit mit den psychologischen Psychotherapeut:innen (neues Anordnungsformular etc.) wurde intensiv diskutiert.

Man kommt zum Schluss, dass es Sinn machen würde, die Fortbildung Bad Schauenburg eher zu diesen Themen abzuhalten. «Vorschlag: Umgang mit der zunehmenden Bürokratie/Administration».

Um ca. 13.45 Uhr beschliesst Christian Gürtler die Sitzung. Anette Heierle und Martina Hafner hat es nicht mehr gereicht zur GV zu stossen.

Für das Protokoll: Yvonne Saladin